

# **Sorprendentes peticiones de personajes famosos y millonarios en sus testamentos**

Aunque la mayoría de los testamentos son simples, hay personas que no se limitan a dejar su fortuna a sus seres queridos al morir.

Desde Marilyn Monroe hasta un comediante que hizo un gesto romántico desde el más allá, continúa leyendo para conocer algunos legados impactantes y sorprendentes. inusuales legados y solicitudes en los testamentos de varias celebridades. Harry Houdini, el famoso escapista y mago, falleció el 31 de octubre de 1926, dejando en su testamento una petición vinculada con lo paranormal. Fascinado por lo sobrenatural, Houdini creía que podría comunicarse con su esposa Beatrice desde el más allá. En su testamento, Houdini dejó una solicitud especial para su esposa, pidiéndole que realizara una sesión de espiritismo anual. Además, incluyó un código secreto de 10 dígitos que su espíritu usaría, para que Beatrice pudiera estar segura de que era él. La Sra. Houdini cumplió con su deseo, llevando a cabo las sesiones cada año durante 10 años después de su muerte, pero lamentablemente, Houdini nunca se manifestó. Fred Baur, inventor del tubo de Pringles, pidió que sus cenizas fueran enterradas en uno de estos envases. Leona Helmsley, la magnate inmobiliaria, dejó una gran parte de su fortuna a un fideicomiso para perros, destinando 12 millones de dólares a su perro Trouble, y nada a dos de sus nietos. Janis Joplin, dos días antes de su muerte, organizó una fiesta para sus amigos con 2.500 dólares, pidiendo que se celebrara en su honor después de su fallecimiento. Karl Lagerfeld dejó una parte significativa de su fortuna a su gata Choupette, quien disfrutaba de un estilo de vida lujoso, además de asegurar que habría suficiente para otros beneficiarios. Marilyn Monroe, por su parte, legó sus pertenencias a su mentor Lee Strasberg, quien luego subastó los artículos, incluyendo su famoso vestido de cumpleaños de John F. Kennedy y su piano, obteniendo millones.